INICIO

HUILA V

f 🎐 🎯 🖪

JUDICIAL

MÁS CATEGORÍAS V

REVISTAS LA NACIÓN DIGITAL TIENDA LA NACIÓN V



Inicio > HUILA > \$800 millones invirtió Ecopetrol en mantenimiento de vías

\$800 millones invirtió **Ecopetrol** en mantenimiento de vías

por RAFAEL RODRIGUEZ 2 22 enero, 2022

COMPARTIR













La petrolera colombiana Ecopetrol realizó el mantenimiento de 9,3 kilómetros de vías terciarias en los municipios de Neiva y Aipe. "Estos mejoramientos permiten mejorar el tránsito, acortan distancias y facilita la movilización de los productos agropecuarios", señaló Mauricio Mora Apraez, líder Regional de Entorno Andina de Ecopetrol.

El mejoramiento de vías terciarias que permiten a los campesinos sacar sus productos y tener una mejor movilidad hacia los cascos urbanos de los municipios de Neiva y Aipe, adelantó la empresa estatal petrolera Ecopetrol.

Según voceros de la multinacional en las obras de mejoramiento vial se invirtieron 880 millones de pesos en corredores viales en zonas cercanas a sus operaciones en la capital huilense y la capital Petrolera del Huila.

"Estos mejoramientos de vías en nuestras comunidades vecinas permiten mejorar el tránsito", dijo Mauricio Mora Apraez, líder Regional de Entorno Andina de Ecopetrol.

Las obras se desarrollaron en las veredas Centro Norte, Centro, Venadito y La Mojarra de Neiva, y Balcón del municipio de Aipe. "Las obras incluyeron el mantenimiento de vía con adición de recebo", indicó el portavoz de Ecopetrol.

Sostuvo que además se realizó el mantenimiento de vía con emulsión asfáltica en frío y construcción de cunetas en la vereda San Francisco de la capital opita. "El mejoramiento de las vías acortan distancias y facilita la movilización de los productos agropecuarios de la zona", agregó Mora Apraez.

El vocero de la estatal petrolera señaló que durante el año 2021 Ecopetrol terminó las obras de rehabilitación de 2.07 kilómetros de la vía que conecta a la vereda Cruce de



